

Alcalde de Guadalajara destaca inversión, finanzas sanas y transparencia

La capital de Jalisco captó inversiones por 24,000 millones de pesos en el primer año de la administración municipal.

Patricia Romo

Guadalajara, Jal. Guadalajara atrajo inversiones por 24,000 millones de pesos durante el primer año de la actual administración municipal encabezada por Ismael del Toro Castro.

Al rendir su primer informe de gobierno, el alcalde detalló que los rubros que atrajeron la mayor parte de las inversiones fueron el inmobiliario con 10,862 millones de pesos, comercio y servicios con 9,280 millones de pesos, turismo que captó 4,500 millones de pesos y salud con 312.7 millones de pesos.

En materia de obra pública, el presidente municipal tapatío informó que en este primer año su gobierno invirtió 948 millones de pesos en pavimentos, espacios públicos destinados al deporte, cultura, educación y desarrollo comunitario, así como para infraestructura pluvial.

Finanzas sanas

Tras señalar que una prioridad en este primer año de trabajo ha sido mantener finanzas sanas, Del Toro Castro refirió que al cierre de 2019 los ingresos municipales registrarán un aumento de 6% en comparación con el año anterior.

Detalló que para aumentar los ingresos, el municipio emprendió medidas como una ampliación en el horario de las recaudadoras así como la disponibilidad de kioscos electrónicos, página web y servicios abiertos en instituciones bancarias y tiendas de conveniencia para el cobro de derechos e impuestos.

“Producto de esta salud financiera es que tras ser evaluados por las calificadoras HR Ratings y Fitch Ratings, ambas ratificaron su calificación crediticia para el municipio con A con perspectiva estable y AA- con perspectiva estable, respectivamente; esto favorece al municipio para poder tener mejores condiciones financieras”, destacó el munícipe tapatío.

Licitaciones

De acuerdo con el informe de Ismael del Toro, en este primer año de gobierno se llevaron a cabo 977 licitaciones públicas y 283 adjudicaciones directas, lo que supone una disminución del 81% en las compras realizadas por asignación directa.

“Las sesiones del comité de Adquisiciones se transmiten en tiempo real, con lo que se ha garantizado la transparencia en los procesos de contratación y se incentiva con ello la confianza en los sectores público y privado, impulsando, asimismo, la apertura y competitividad”, refirió.

Transparencia

“La transparencia, el combate a la corrupción y la rendición de cuentas han sido, desde el principio, la base sobre la cual se cimienta la relación con las y los tapatíos”, señaló el alcalde de Guadalajara al informar que por primera ocasión en la historia del gobierno municipal, se designó a un Contralor ciudadano.

“Se designó a un Contralor municipal a través de un proceso público, abierto y por oposición, técnicamente estructurado y socialmente auditado”, subrayó Del Toro, luego de informar que en el año, la Contraloría ciudadana ha realizado 138 auditorías a obra pública, a dependencias municipales y Organismos Públicos Descentralizados (OPD's), y ha iniciado 77 procedimientos de responsabilidad administrativa a servidoras y servidores públicos.